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Entrevista / Juana Fuentes (Directora – JUFED) 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La carrera judicial es nuestra piedra angular, es como toda 
carrera profesional en donde se inicia desde una categoría básica y gracias a la capacitación, a la 
experiencia, a lo que día a día nos van sumando en talleres, en cursos, conferencias, posgrados, nos 
permite ir escalando cada uno de los puestos como toda organización tiene, es oportuno también que a 
través de estos espacios (foros sobre Reforma Judicial), como el del día de mañana, se visibilice la labor 
que se hace dentro del Poder Judicial, que como toda organización y más aún las del Estado, tenemos 
que darle a conocer a la sociedad para que precisamente, ante una reforma de esta magnitud, hacer 
visible qué es lo que hacemos”.   
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